

Le Villefranchois

le 9 mars 2017

## Un Rallye Citoyen pour former la citoyenneté des collégiens



**Le Rallye Citoyen, un bon moyen de transmettre aux jeunes les valeurs de la République Française.**

Pour la 3<sup>e</sup> édition du Rallye Citoyen, placé sous le pavillon de l'Education Nationale et de l'Institut des Hautes Etudes en Défense Nationale (IHEDN), la Sous-Préfecture de Villefranche accueillait, mardi, 84 élèves en provenance des collèges Carco, St-Joseph, St-Dominique et du lycée Beauregard.

Cette journée s'inscrit dans le cadre d'un parcours citoyen dont l'objectif est d'entretenir auprès des adolescents « *un esprit de défense, un devoir de mémoire et développer le lien avec l'Armée-Nation, en alliant le goût de l'effort et le travail en équipe* ».

Pour ce faire les partenaires de la manifestation (Gendarmerie, Pompiers, Mairie, ONAC, CIRFA, CEITO, Ordres Nationaux, Inter Emploi-Recyclerie), proposaient 7 ateliers ludiques répartis dans la ville, Mérite, Elections, déchetterie... au cours d'une déambulation pédestre chronométrée.

Les thèmes de la citoyenneté, la protection des biens et des per-

sonnes, les connaissances générales, les conflits, le handicap, mais aussi le patrimoine de la ville, furent abordés.

Après le lever du drapeau tricolore et une magnifique Marseillaise interprétée à l'unisson par la chorale de St-Joseph et l'atelier chant de Carco, tout au long de la journée, les élèves répartis en équipes de 12, purent répondre à des quizz sur leurs droits et devoirs, pratiquer des activités en liaison avec l'ensemble des acteurs de la vie sociale et citoyenne ainsi que de la défense.

Cette journée, inscrite dans le cadre de l'enseignement de Défense dispensé pendant le temps scolaire, organisée par le trinôme académique, représente en somme une excellente opportunité d'appréhender globalement les notions de défense militaire et civile, économique et culturelle, connaissances indispensables afin de devenir de bons citoyens de la République Française.